



三中魂

第276号

(挑戦・忍耐・協力)

柏崎市立第三中学校

保護者配付 令和2年5月18日(月)

地域回覧 令和2年5月20日(水)

〒945-0845 柏崎市新赤坂一丁目2番10号

☎23-2821

FAX 20-4413

E-mail daisan@kenet.ed.jp

希望をもって、これからの学校生活を送ろう！

4月に入って、新型コロナウイルスの感染拡大により全国に緊急事態宣言が出され、再度の休校が続いていましたが、5月11日(月)から分散による登校が認められ、久しぶりに生徒たちの元気な姿が学校に戻ってきました。さらに、5月18日(月)からは、通常日程で学校が再・再開し、ようやく落ち着いて通常の学校生活を送れるのではないかと、明るい希望が芽生えてきました。

そんな中、運動部活動に取り組む生徒にとって、衝撃的な事実が突きつけられました。全国大会の中止を受けて、北信越大会、新潟県総合体育大会、各地区大会など中体連主催大会が8月末まで全て中止が決定したのです。分散登校が始まった初日は、そのことを伝えなければならない、つらい日となりました。(生徒に大会中止を伝えた要旨を紹介します。)

- ・東京オリンピックの来年への延期決定、高校生の全国大会(インターハイ)中止に伴い、高校の大会も全てが中止決定した。そして、今回、中学生の大会においても全国大会を始め、県総体、地区大会の中止が決まった。
- ・皆さんにとって、特に3年生には、たいへん残念・無念な中止決定となったが、新型コロナウイルスの感染拡大防止、収束に向け国民が一体となってこの非常事態に取り組んでいる状況から、中学生として、その事実をしっかりと受け止めてほしい。先ずは、自分自身、周りの大切な人たちの生命、健康安全を第一に考えなければならない。
- ・目標とする大会がなくなったこと的事实を受け入れ、これから部活動が再開されたら、何を目標にするのか、部活動に取り組む意義は何なのかについて、各部活動で仲間と顧問の先生と一緒に話し合い、理解・納得して活動してほしい。
- ・3年生の部活動終了時期は何時になるのか、練習の成果を發揮できる場面が設定されるのかどうかについては、申し訳ないが現時点では何も決まっていない。
- ・一つ言えるのが、全国の部活動に取り組んでいる中学生が同じ思いでいることだ。
- ・3年生にとっては、このことで今すぐに部活動が終了するのではない。部活動が再開されたら、活動の中で「何かを掴んで」部活動を終了してほしい。

時を同じくして、吹奏楽関係のコンクールやコンテストの中止も報告され、生徒に伝えたところです。三中で部活動に情熱を燃やしてきた生徒たちにとっては、確かに残念な思いでしょう、その思いを全校生徒が一緒になって、これからの学校生活や体育祭などの行事の中で発散してほしいと思います。今後の部活動の見通しについては、裏面をご覧ください。

～5月16日は創立記念日でした～

三中は、昭和22年(1947年)5月16日に一中、二中とともに開校しました。これまで73年の歴史を重ねてきたこととなります。2・3年生は、昨年度の学校だより(第265号)が残っていましたが改めて読み返してみてください。1年生には、時間を見つけて当時の様子を学年で伝えていきます。

これまでの諸先輩方の汗と涙で築きあげてきた「三中魂」を引き継いでいきたいものです。

☆友だちと一緒に学校で学べる喜びを噛みしめよう！
☆投げやりにならず、希望をもってこれからの学校生活を送ろう！



～保護者の皆様～

休校期間中の対応ありがとうございました。通常の授業が順調に再開されていますが、ご家庭で子供たちの様子で気になることがありましたら、連絡をください。学校でも教育相談等で見取りを行ってまいります。

第三中学校「新しい生活様式」が始まっています！

【感染防止の3つの基本事項】

◎換気と身体的距離の確保 ◎マスク着用の徹底 ◎手洗い・うがいの励行



<感染防止のための対応および衛生管理の対策について>

- ・教室は常に窓を開けるなど、十分な換気を行います。
- ・授業中は、長時間に及ぶグループ活動やコミュニケーション活動を回避するなど、形態を工夫して行います。
- ・マスク着用、手洗いの励行を継続して指導します。また、手洗い場の密集を回避するために、学年ごとに場所を指定するなどして、休み時間に手洗いができるように対応します。
- ・給食は、密集を避けたり飛沫による感染を防止したりするために学習室などを活用し、クラスを分散して対応します。配膳や片付けなど細心の注意を払えるよう教職員が指導します。
- ・水道の蛇口やトイレなどの消毒は随時、校舎内全体の消毒は生徒下校後に教職員が行います。

【ご家庭へのお願い】

毎朝の体温測定
健康状態の把握

マスク、水筒などの準備をお願いします。
※夏季の暑さ・熱中症対策も必要となります。
※体調不良の様子が見られた場合は、「早退」として家庭連絡の対応を取らせていただきます。

部活動は段階的に再開します！

柏崎市刈羽郡中学校では、教育委員会等と協議しながら、以下のように部活動を再開していきます。



<試行期間> 5月25日(月)～6月7日(日)

- ・平日4日間の活動とします。(週1回の休止日を設け、土、日曜日は行わない。)
- ・活動は1時間程度とします。(生徒の体力等に配慮しながら行う。)
- ・場所は学校施設内とし、公共施設等の利用は行わない。
- ・再開にあたっては、各部でミーティングを行い、今後の活動について話し合う。
※三中では、ミーティングを初日の25日は3年生のみ、26日は全学年合同で開催します。1年生も26日から活動します。

※ この2週間で、部活動の習慣が定着し、体力面・精神面の充実が見通せることを確認し、**6月9日からの本格的活動を目指します。** (6月8日は休止日)

※ **6月中は練習試合等は、行いません。**中体連や校長会と情報を交換しながら、対応を決定します。

<今後の予定> 5月

<5月>

19日(火)教育相談週間(～22日)
20日(水)集金日・安全点検
22日(金)鳴海会活動
25日(月)部活動集会(3年)
26日(火)部活動集会(全学年)
27日(水)基礎学力テスト(英)
28日(木)小中情報交換会
29日(金)スクールカウンセラ-来校



<6月>

1日(月)マインドチェック
2日(火)全校朝会
19日(金)集金日・安全点検
22日(月)鳴海会活動
23日(火)生徒朝会
25日(金)テスト前部活動停止(～29日)
29日(月)定期テストI(1日目)
30日(火)定期テストI(2日目)



※現時点での予定です。変更等は「スクール連絡網」や「ホームページ」等でお知らせいたします。